

## **DECLARACION DEL PRIMER ENCUENTRO NACIONAL DE LA FAMILIA SALVATORIANA EN COLOMBIA**

En el marco de los 100 años de la pascua de nuestro fundador Padre Francisco María de la Cruz Jordán y de los 50 años de la Beatificación de la Madre María de los Apóstoles, nos reunimos 125 miembros de las tres ramas con la participación de hermanos procedentes de Venezuela, Ecuador y Uruguay, en el Primer Encuentro Nacional de la Familia Salvatoriana en Colombia, en la Casa de la Salle en Rionegro Antioquía, para celebrar estos dos acontecimientos en espíritu festivo, espiritual y esperanzador bajo el lema: “Los que enseñan la justicia brillarán como estrellas en la eternidad” (Dn 12,3). Por tanto, declaramos, que:

1. El Encuentro nos permitió favorecer diversos espacios de integración, comunicación y recreación que despertaron el deseo de fortalecer los vínculos como Familia y descubrir la riqueza y diversidad de estilos de vida, proyecciones y servicios, manteniendo la unidad en el carisma y la espiritualidad salvatoriana.
2. Nos posibilitó meditar y orar a la luz de la espiritualidad del Padre Jordán, teniendo en cuenta los últimos días de su vida, y nos recordó su valentía y confianza en Dios, en medio de las dificultades y sufrimientos: “otros vendrán y teniendo en cuenta nuestros sufrimientos continuarán”. Todo ello nos conmovió internamente y nos permitió valorar la riqueza de su vida interior centrada en la Palabra de Dios y la misión de seguir a Jesucristo Salvador como lo hicieron los Apóstoles. La experiencia espiritual de la Madre María de los apóstoles, condensada en su producción poética, desató en nosotros la chispa del amor divino que debe encender nuestro corazón misionero.
3. Las ponencias y las mesas temáticas enriquecieron el conocimiento de la vida y obra de nuestro Padre Fundador y de la Madre María, enfatizando el sueño original de una Sociedad Apostólica que responda a la realidad del mundo actual. En este sentido, nos inquietó a reconocer, junto con el Padre Alfred Schnneble, que aún no somos lo que El quiso, y aquí radica el desafío de desarrollar una alternativa

nueva en la Iglesia, como Sociedad del Divino Salvador. De igual manera, nos animó la alegría y la convicción de María de los Apóstoles en torno a la identidad apostólica que hoy nos motiva a ser una familia que puede aportar a una Iglesia en salida, renovada en su labor evangelizadora, pobre para los pobres y que requiere de una valoración y promoción de la mujer y de la vocación bautismal.

4. Teniendo en cuenta todo lo vivido en estos días de gracia, nos sentimos desafiados a:

- Continuar superando los prejuicios que nos han llevado a fragmentar nuestro ser y quehacer como Familia Salvatoriana.
- Disfrutar frecuentemente el encuentro y la cercanía como hombres y mujeres seguidores de Jesucristo y constructores del Reino en el espíritu de Francisco Jordán y María de los Apóstoles.
- Seguir estudiando y profundizando en el conocimiento de la intuición original del Fundador y de la Beata María.
- Impulsar, por parte de los tres liderazgos, la participación en este tipo de eventos así como el trabajo mancomunado en los aspectos formativo, apostólico y espiritual de manera ferviente y eficaz.
- Crecer en nuestra conciencia acerca de la realidad compleja y desafiante que vive nuestro país, a fin de contribuir activamente en la construcción de la justicia y de la paz.

5. Convencidos de que “quienes enseñan la justicia brillarán como estrellas en la eternidad” (Dn 12, 3), confiamos en la asistencia de nuestro Divino Salvador y de María Reina de los Apóstoles, así como en la intercesión de la Beata María de los Apóstoles y del Siervo de Dios Padre Francisco Jordán, para ser como un fuego que enciende otros fuegos que trabajen por el Reino de Dios y vibren por su vocación salvatoriana.

Río Negro, Antioquia 21 de julio de 2018

## **DECLARATION OF THE FIRST NATIONAL ENCOUNTER OF THE SALVATORIAN FAMILY IN COLOMBIA**

Within the framework of the 100th anniversary of the Passover of our founder, Father Francisco María de la Cruz Jordán and of the 50 years of the Beatification of Mother María de los Apóstoles, 125 members of the three branches met with the participation of brothers from from Venezuela, Ecuador and Uruguay, at the First National Encounter of the Salvatorian Family in Colombia, at the Casa de la Salle in Rionegro Antioquia, to celebrate these two events in a festive, spiritual and hopeful spirit under the motto: "Those who teach in justice will shine like stars in eternity "(Dn 12,3). Therefore, we declare, that:

1. The Meeting allowed us to favor various spaces of integration, communication and recreation that awakened the desire to strengthen ties as a Family and discover the richness and diversity of lifestyles, projections and services, maintaining unity in the Salvatorian charism and spirituality.
2. It allowed us to meditate and pray in light of the spirituality of Father Jordan, taking into account the last days of his life, and reminded us of his courage and trust in God, in the midst of difficulties and sufferings: "others will come and given account our sufferings will continue. " All this moved us internally and allowed us to value the richness of his interior life centered on the Word of God and the mission of following Jesus Christ the Savior as the Apostles did. The spiritual experience of Mother Mary of the Apostles, condensed in her poetic production, unleashed in us the spark of divine love that must ignite our missionary heart.
3. The presentations and the thematic work enriched the knowledge of the life and work of our Father Founder and of Mother Mary, emphasizing the original dream of an Apostolic Society that responds to the reality of the current world. In this sense, we were disturbed to recognize, together with Father Alfred Schnneble, that we are not yet what He wanted, and here

lies the challenge of developing a new alternative in the Church, as a Society of the Divine Savior. In the same way, we were encouraged by the joy and conviction of Mary of the Apostles regarding the apostolic identity that today motivates us to be a family that can contribute to an outgoing Church, renewed in its evangelizing work, poor for the poor and which requires a valuation and promotion of women and the baptismal vocation.

4. Taking into account all that we have experienced in these days of grace, we feel challenged to:
  - Continue overcoming the prejudices that have led us to fragment our being and work as a Salvatorian Family.
  - To enjoy frequently the encounter and the closeness as men and women followers of Jesus Christ and builders of the Kingdom in the spirit of Francisco Jordán and María de los Apóstoles.
  - Continue studying and deepening in the knowledge of the original intuition of the Founder and of Blessed Mary.
  - Promote, on the part of the three leaders, the participation in this type of events as well as the joint work in the formative, apostolic and spiritual aspects in a fervent and effective way.
  - Grow in our conscience about the complex and challenging reality that our country is experiencing, in order to actively contribute to the construction of justice and peace.
5. Convinced that "those who teach justice will shine like stars in eternity" (Dn 12, 3), we trust in the assistance of our Divine Savior and of Mary Queen of the Apostles, as well as in the intercession of Blessed Mary of the Apostles and of the Servant of God Father Francisco Jordán, to be like a fire that ignites other fires that work for the Kingdom of God and vibrate for their Salvatorian vocation..

Río Negro, Antioquia July 21, 2018